

令和2年5月28日

大麻東中学校保護者の皆様

江別市立大麻東中学校

校長 三浦 崇史

6月1日学校再開のお知らせ

長い臨時休業の間、健康観察や家庭学習の取り組みにご協力いただき、ありがとうございました。学校としても、全家庭への電話連絡や、感染者の発生状況に応じた課題配布の手段、プリントだけにならない学習支援の工夫などを行ってきたところです。初めての取り組みでスムーズにいかない面もあり、ご家庭にはご負担をおかけしましたが、皆様のご協力に心から感謝します。安心メールの配信も回数が多くなったため、特に兄弟姉妹のいらっしゃるご家庭では、大変な回数の対応をしていただきました。何より、不安を抱えながら家で過ごすお子様の心身の健康に心を尽くされ、ご苦労の多い日々を過ごされたことと拝察いたします。

さて、江別市教育委員会から市のホームページにて発表があり、学校再開が正式に決まりましたので、お知らせします。今後も油断できない状況が続きますが、学校でも4月にお知らせした感染防止の対策を引き続き行い、気温の上昇に応じた体調管理にも配慮しつつ教育活動を推進してまいります。

なお、行事の見通しや授業時数確保のための長期休業期間の変更等に関するご連絡は、6月1日(月)に生徒への説明を行った上でプリントを配布させていただきます。

ご家庭におかれましては、朝夕の検温やマスク、持参水筒の準備等にご協力ください。また、発熱や他の風邪症状が見られる場合には登校させず、自宅での療養をお願いいたします。

記

1 登校開始日 6月1日(月)

○各学年で学級ごとに時間差登校としています。時間割や持ち物も含め、詳しくは

5月22日に配布されたプリントでご確認ください。

○1日(月)・2日(火)は午前授業とし、給食をとってから下校します。

○3日(水)からは通常授業となり、部活動も行う予定です。

○2・3年生の部活動加入生徒は、1日(月)にミーティングを予定しています。

帰りの会後に短時間でミーティングを行ってからの下校となります。

※臨休中、週末に家庭学習課題を配布していましたが、登校が決まったため今週末の配布は行いません。

2 服装

当面の間は洗濯のしやすさを優先し、ジャージ登校とします。

3 体温の測定

基本的には家で熱を測り、発熱や他の症状がなければ登校することになります。

検温していなかった場合は、教室に入る前に学校の体温計(非接触型の体温計ではありません。消毒して使用します。)で検温します。

4 「学校の新しい生活様式」について

1日(月)の登校時に改めて感染症対策についての指導を行い、各自が感染防止のための「新しい生活様式」に応じた学校生活ができるよう支援します。

5 その他

北海道教育委員会から出された「保護者の皆様へ」を本日午後に学校ホームページに掲載します。「学校の新しい生活様式」のポイントや、万が一お子様が感染したり濃厚接觸者になったりした場合の対応について記載されています。学校再開時にはプリントでも配布します。